

## 今年度の思い出

「思い出」というものは、「単なる記憶」が時を経てゆっくりと熟成されて初めて本当の「思い出」になるものだと考えています。そのため、何かの行事の直後に「良い思い出になりました」という発言をきくと、少し違和感があります。・・・という前振りをしておいて、今年度の3年生に関わる私の思い出シリーズを始めます。

何よりも野球部の中体連での活躍が印象的でした。9人の登録メンバーを揃えることがかなわず、連合チームでの出場を模索しましたが、それも不可能でした。3年生が5名の本校チームの中体連参加への道は閉ざされたかに思われたのですが、その後の助っ人参入による逆転劇。

そこで生まれたのが「野球部の四泣き」という言葉です。(これは校長が勝手に命名しました)

女子も交えた助っ人によって中体連に参加できることになり、嬉しさの一泣き。試合ではコールドゲームを免れて二泣き目。試合の終盤に3年生の活躍で1点を返して三泣き目(監督談「練習していた作戦がピタッと決まった!」)そして残念ながら試合には敗れて悔しさの四泣き。

私も観客席で保護者の方と声を枯らして応援し、試合中に涙がこぼれました。

あれほど声を出して野球を応援したのは人生で初めてです。野球部員の頑張りや、助っ人の皆さんの心意気に大いに感動しました。素晴らしい野球部であり、素晴らしい3年生でした。

これはまさに、時間が経つほどに熟成され文字通りの「深い思い出」として心に刻まれています。感動をありがとう。

## 来週の行事

来週は毎日が日本晴れ!(・・・と願ってます)

- 9日(月) 火曜日の授業を実施します。
- 10日(火) 月曜日の授業を実施します。  
県立高校入試Ⅱ期選抜  
学力テスト(1, 2年生)  
3年生はお弁当持参です。
- 11日(水) 県立高校入試Ⅱ期選抜(2日目)  
3年生も給食があります。
- 12日(木) 卒業式練習(3校時3学年)  
卒業式練習(4校時全学年)  
卒業式会場準備(5, 6校時)
- 13日(金) 第68回卒業証書授与式  
きっと素敵な卒業式になることでしょう。